

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz

Portales (Manzanares), Paulino Sánchez,

Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana),

Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens,

José Luis Albiñana, Luis Díaz-Cacho,

Eugenio Serrano, Ramón Serrano G.

y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

FOTOGRAFÍA

José Luis Pinilla

PUBLICIDAD

Santiago Benito Lara, José Luis Morales y

Gabriel Jaime

DISEÑO

Departamento de Diseño de Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

EDITORIAL

Confusión, dudas y esperanza sobre el futuro de CCM

En esta última quincena hemos asistido a la confirmación del proceso de fusión entre Caja

Castilla-La Mancha y Unicaja. Si en nuestro pasado número cerrábamos la edición informando de la declaración institucional del presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, en la que no concretaba la operación, en estas dos semanas se han sucedido los acuerdos de los consejos de administración de las dos entidades y se ha celebrado un debate en torno a la situación de CCM en las Cortes Regionales.

El Partido Popular llevó el asunto al máximo órgano de representación de la soberanía castellano-manchega en un intento, que resultó vano, de que el jefe del Ejecutivo autonómico, José María Barreda, explicase y aclarase por qué CCM había llegado hasta el extremo de verse obligada a negociar en clara posición de inferioridad frente a la entidad andaluza. Mientras los medios de comunicación nacionales daban cuenta de los reparos de Unicaja hacia la fusión -más bien absorción- si antes no se despejaba el panorama de CCM con una inyección de 1.000 millones de euros, aquí los portavoces del Gobierno regional socialista se enrocaban en una posición absurda de llamar "provincianos" a quienes ponen reparos a una decisión que en ningún caso se adopta de forma libre por los rectores de una caja de ahorros concebida, en principio, por y para Castilla-La Mancha.

El hecho de que el presidente regional, José María Barreda, haya permanecido en silencio en todo este proceso no ha contribuido para nada en aclarar y despejar las dudas, especialmente de los pequeños ahorradores e impositores de CCM. Tampoco se despejan todas las dudas en el acuerdo de bases alcanzado entre Unicaja y CCM que textualmente dice lo siguiente: "Las presidencias de CCM y Unicaja, en desarrollo de las autorizaciones conferidas por sus respectivos consejos de administración, han alcanzado unas bases de acuerdo para la propuesta de integración de ambas entidades. La unión de Unicaja y CCM, entidades líderes en sus comunidades autónomas, creará la principal institución financiera

de Andalucía y Castilla-La Mancha, y una de las cinco primeras cajas de ahorros españolas. El proyecto de integración de ambas entidades gozaría del apoyo y respaldo de las autoridades financieras competentes, para dar lugar a una institución financiera de la máxima solvencia y fortaleza económica, no sólo para el presente, sino también para el futuro. Como parte de los acuerdos alcanzados, se desarrollarán con carácter inmediato, los necesarios trabajos de *due diligence* y aseguramiento de garantías financieras, que satisfagan el cumplimiento de los requisitos y condiciones establecidas por ambos consejos de administración para proceder a la unificación. La combinación Unicaja-CCM alumbraría una empresa con un activo aproximado de 60.000 millones de euros, centrados básicamente en el negocio minorista, de claro liderazgo en los mercados financieros de Andalucía y Castilla La Mancha, pero, al mismo tiempo, con una clara proyección al conjunto de España, y casi 1.500 oficinas repartidas por una treintena de provincias y por el extranjero. El proyecto de unión presenta manifiestas sinergias de complementariedad y potenciación de negocio, importantes ahorros de costes a medio plazo y el alcance de una dimensión crítica significativa para sus mercados básicos. En definitiva, la propuesta de integración contiene el principio esencial que debe exigirse a cualquier fusión empresarial: que la misma sea un juego de suma positiva, de forma que la nueva entidad resultante ofrezca patentes ventajas adicionales a las derivadas de la mera agregación estática de las corporaciones implicadas". Como declaración de principios podría haber servido si la negociación entre las dos entidades se produjese en otro contexto. No obstante, y dejando a un lado los indiscutibles errores de gestión imputables a la cúpula de CCM y a la labor de tutela que corresponde al Gobierno regional, se abre una nueva vía de esperanza respecto a la necesidad de que surjan entidades más fuertes en el sistema financiero español.

FRASES DE LA QUINCENA

"Los Ayuntamientos podemos jugar un papel importante para remontar la crisis", Pedro Castro, presidente de la FEMP, en un acto en Tomelloso.

"La casa se ha comenzado por el tejado, hace falta mejorar el servicio de autobuses y no me creo que la empresa no vaya a tener beneficios hasta dentro de diez años", Ángel Vela, concejal de IU, a propósito de la zona azul.

"Las críticas hay que fundamentarlas con datos e informes de los técnicos y de la Policía", Javier Navarro, concejal de Seguridad, en respuesta a Ángel Vela.

